



10月の教育活動



お話バザール

10月5日(月)・12日(月)

10月は読書月間です。たくさんの本に触れる機会として、他のクラスの担任が本の読み聞かせを行いました。短い時間でしたが、子供たちは本の世界へと入り込んでいました。



4年生 科学館出前授業

10月15日(木)

星や月の動きについて、より詳しく理解できるように川口市立科学館から講師を招いてお話をいただきました。プロジェクターを使い、まるでプラネタリウムのような体験ができました。



5年生ミシン教室

10月13・14日

児童一人一人が、ミシンの使い方を確実にマスターできるようにと保護者の方が協力してくださいました。子供たちは、素晴らしいエプロンを完成させることができ、満足気な表情でした。ありがとうございました



体育朝会、始動!

10月20日(火)

今年度初となる体育朝会がついに行われました。子供たちの体力向上をめざし、今回はなわとびに取り組みました。体育委員が朝礼台で、よい跳び方について見本を見せてくれました。



体育委員による、よい跳び方の見本です。

息が切れるまで、がんばって跳んでいます。



非行防止教室

10月20日(火)

各教室で、防犯やインターネットの正しい使い方についてのDVDを視聴しました。また、内容についての話し合い等も行われ、理解を深めることができました。



火災対応避難訓練

10月21日(水)

全校での避難訓練が行われました。今回は、地震が起きた後、火災が発生したという想定です。教師も子供たちも、真剣な表情で取り組みました。避難後には、3丁目町会防災部長の黒田様から、地震が起きた時にどう行動すればよいか、避難所での水分補給がいかに大切かお話をいただきました。



地震が起きたら
**ゴブリン
ポーズ!**